

Informations

Participation aux frais de chauffage de nos trois églises

Des enveloppes seront à votre disposition à compter du samedi 31 et dimanche 1^{er} février. Vous pourrez la prendre pour mettre votre offrande. Vous pourrez également la mettre dans une enveloppe non prévue pour ça et sur laquelle vous écrivez « Pour le chauffage ».

Dans son édition du 23/01/26, le journal La Croix offre un échange entre une moniale catholique (Abbaye d'Échourgnac en Dordogne) et un prêtre orthodoxe du patriarcat de Roumanie. A la question suivante : l'unité chrétienne peut-elle être précieuse pour répondre à la quête spirituelle des chercheurs de sens ?

Père Philippe Dautais

Oui, car une partie d'entre eux est scandalisée par les divisions. Ils ne comprennent pas pourquoi les chrétiens ne sont pas tous ensemble. La plupart d'entre eux n'ont pas reçu de culture chrétienne et n'ont pas suivi les évolutions historiques qui sont à l'origine de nos divisions. Les offices pour la semaine de prière pour l'unité des chrétiens rassemblent peu de jeunes. Ils ne se sentent pas concernés, alors que, paradoxalement, ce sont des moments où l'on peut prier tous ensemble.

Sœur Élise-Mariette

Pour moi, la question de l'unité se pose déjà dans chacune de nos confessions. Une partie de ceux qui sont habités par une quête spirituelle se tournent aussi vers des communautés qui offrent un cadre très structuré sur les façons de se conformer à la foi et de la pratiquer. Cela répond à la perte de repères mais peut aussi enfermer dans un microcosme ecclésial. La question est de savoir comment rester unis, faire Église ensemble, en s'appuyant sur le cœur de la foi qui nous rassemble au-delà de toutes ses expressions particulières.

Clocher de La Roche-Bernard

Lundi 26 et mercredi 28, messe à 9h00

Mercredi 28, 14h30, obsèques de **Marie-Thérèse PANHELLEUX**

Jeudi 29, obsèques de **Julie PAVAGEAU**

Jeudi 29, messe à 9h00, suivie de l'adoration jusqu'à 10h30

Présence d'un prêtre pour une écoute et le sacrement de la réconciliation

Samedi 31, messe à 18h00

Clocher de Marzan

Mardi 27, messe à 9h00 - Dimanche 1^{er} février, messe à 10h30

Clocher de Nivillac

Vendredi 30, 15h00, messe à la résidence des Métairies